

## UNTERNEHMENS PORTRÄT

### **schauinsland-reisen – ein Traditions-Reiseveranstalter mit wirtschaftlicher Solidität, höchster Flexibilität und Individualität**

Duisburg, im November 2024 — schauinsland-reisen ist ein mittelständischer, konzernunabhängiger Reiseveranstalter. Das Familienunternehmen steht auf Platz drei der deutschen Flugreiseveranstalter – europaweit gehört schauinsland-reisen zu den zehn größten Reiseveranstaltern. Bei einem Jahresumsatz von 2,27 Milliarden Euro haben im Touristikjahr 2023/24 insgesamt 1,935 Millionen Gäste ihren Urlaub über das in Duisburg ansässige Unternehmen gebucht. Hauptzielgebiete von schauinsland-reisen sind die Balearen, Kanaren, Türkei, Ägypten, Tunesien, Portugal, Griechenland, Bulgarien, Karibik und weitere Fernziele in Asien und dem Orient.

Gerald Kassner, CEO und Vorsitzender der Geschäftsführung, leitet das Unternehmen seit 1997 bereits in dritter Generation. Sein Sohn Steffen Kassner ist 2024 mit in die Geschäftsführung eingestiegen und soll das Unternehmen in die vierte Generation führen. 1918 gegründet, wurde schauinsland-reisen zunächst als Transport-, später als Omnibusunternehmen geführt. Vor mehr als 60 Jahren stieg das Unternehmen in die Flugtouristik ein und zählt somit zu den erfahrensten Reiseanbietern von Flugreisen. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41 sowie dem Fernreisespezialisten Explorer. Der Firmensitz von schauinsland-reisen befindet sich seit Unternehmensgründung in Duisburg, seit 2006 am modernen Innenhafen mit mehr als 600 Mitarbeitern. Anfang 2018 wurde das dritte, neu erbaute Firmengebäude bezogen. Der Reiseveranstalter leistet sowohl an seinem Unternehmensstandort als auch darüber hinaus soziales Engagement, indem zahlreiche Hilfsprojekte und verschiedene karitative Vereine unterstützt werden. Darüber hinaus engagiert sich schauinsland-reisen als Vereinssponsor im Sport, beispielsweise im Fußball.

In der Angebotsvielfalt wird auf ein Höchstmaß an Flexibilität und Individualität gesetzt, um den Gästen eine maximale Auswahl an Kombinationsmöglichkeiten zu bieten. schauinsland-reisen gilt in der Branche als Vorreiter des Dynamic Packaging. Im Vertrieb setzt das Unternehmen auf die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Reisebüropartnern in Deutschland, Österreich, der Schweiz und den Niederlanden. Namhafte Hotelketten gehören zu den langjährigen Partnern von schauinsland-reisen, ebenso alle renommierten Fluggesellschaften, mit denen schauinsland-reisen Abflüge von allen deutschen, vielen österreichischen sowie schweizerischen Verkehrsflughäfen anbietet. In der Hotel-Informationsdatenbank führt das Unternehmen mehr als 5.000 Hotels aus europäischen Ferienzeilen und Ferndestinationen.